

NHK 歳末たすけあい

昨年の助成先からのありがとうメッセージ

静岡市難病障害者協議会（静岡市）

「難病患者・障害者・その家族を対象に、新年会を開催」



昨年の開催から、この日を来るのを心待ちにしてくれた障害者や難病患者さんその支援者が予想以上に集い病気の垣根を越えた医療の情報交換や抽選会、今年目標を掲げ大いに盛り上がり美味しいお弁当やおやつを頂きながらの懇談も楽しく有意義な一日になりました。

来年もね・・・と約束し合い皆さんを見送りました。

ありがとうございました。

NHK 歳末たすけあい

昨年の助成先からのありがとうメッセージ

更生保護法人少年の家（静岡市）

「寮生の新年会を開催」



自立に向けた社会生活を送るため、寮生は毎日一生懸命働いています。
新年会では、例年になく豪華に料理や飲み物を提供でき、寮生は、お寿司を食べながら楽しい雰囲気時間を過ごすことができました。

普段あまり自分の意見を言うことが出来ない寮生もしっかり発表ができてよかったです。

よほど嬉しかったらしく、翌朝お礼を言う寮生が何人もいたのには職員も驚きました。ご支援ありがとうございました。

NHK 歳末たすけあい

昨年の助成先からのありがとうメッセージ

浜松市母子寡婦福祉会（浜松市）

「静岡県西部の母子父子家庭のこどもたちを対象に、
クリスマスイベントを開催」



NHK 歳末たすけあいの助成をいただき、母子父子家庭のこどもたちを対象にクリスマス会を開催しました。会場では子どもたちとお母さんの笑顔があふれました。会場の片隅では「絵工房」さんがかわいい似顔絵を描き、「サンタさん」と、ゆるキャラ「てんこちょ」君の登場でさらに笑顔が大きくなりました。

クリスマスと言えばサンタさんからのプレゼント。子どもたちはサンタさんから手渡しされてにこにこして帰路につきました。

応援ありがとうございました。

NHK 歳末たすけあい

昨年の助成先からのありがとうメッセージ

特定非営利活動法人
臨床心理オフィス Be サポート（沼津市）

「東日本大震災で静岡県東部地域に避難している方々の
クリスマス交流会を開催」



この度は助成を頂きありがとうございました。クリスマス会での食事とプレゼントを充分用意することができました。

東日本大震災により静岡県東部地域で避難生活を送っている子ども達は、久しぶりの再会に喜び、ゲームやプレゼントビンゴなどを楽しんでくれました。

保護者の方々も、参加者同士でお話をしたりスタッフへ今後のことなどを相談する方もいらっしやり、大変有意義な時間となりました。参加者に代わりお礼申し上げます。